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山下いづみ活動報告 

討議資料 

 新しい年の幕開けです。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。富士山が世界
文化遺産になり、東京オリンピックが近づき、富士山の麓に関心が集まってきているように感じて
います。富士市が賑やかで豊かな町に発展していくよう、活動をしてまいります。昨年１年間は、
委員長を仰せつかっている議会広報委員会で、議会だよりリニューアルに向けて力を注いできまし
た。楽しみにしていてください。皆様にとりまして、健康で幸せな１年となりますように。 
 

富士市主催 パープルライトアップ！ 静岡県内で２箇所 全国１２０箇所 
 ライトアップの初日には、主旨に賛同した富士市立高校の吹奏楽部による
演奏もありました。安心で居心地のよい町にしていきましょう！（11/ 12~25）    

  

全国シェルターシンポジュウムに参加̶東京 暴力をもって解決をすることは  （2017.11.14 岳南朝日） 
何もないのだから、暴力は許さない。という社会、家庭にしたいものです。また、性暴力の加害者
処罰と被害者支援の刑法が１１０年ぶりの大幅改正になったとはいえ、弱者保護の視点が弱いまま
です。「女性に対する暴力」をめぐる問題は人権問題であり、３年後の刑法見直しに注視が必要です。 

富士山麓食の都づくり：富士・富士宮の生産者と料
理人を生かした地産地消の食交流会 

 オードブルからデザー
トまで全 10品を頂きま
した。野菜、肉、魚と食
材の豊富さと味のよさは

生産者と料理人の熱意と愛情のなにものでもあり
ません。豊かな食材、人財
のある町で食を通して体も
心も健康になって、6次産業
の発展に期待大です。 
主催 クラブ F、静岡県富士農林事務所	 

静岡県高圧ガス・危険物防災訓練見学	 
 冷媒ガス漏えい事故の処理、アセチレンガ
ス逆火阻止、カートリッジ缶燃焼実験、モノ
シラン燃焼実験、液化酸素燃焼実験、LPガス
比較燃焼実験等を見学。へアスプレー缶、殺
虫剤、制汗剤、カセットガスボンベなどで残
量がある物は大音響と共に小型のボンベが爆
発しました。破棄するときは穴を開けましょ

う。	 
主催 静岡県一般高圧ガス地

域防災協議会、関連団体	 

場所 旭化成富士支社構内	 
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お知らせ 山下いづみ後援会、入会者を募集！ 

 多くの方々に山下いづみの活動を知っていただけるよう、ご紹
介をよろしくお願いいたします。 
編集後記 

 昨年１２月に田子の浦港で、 
水陸両用バスの試乗がありました。 
田子の浦港の活性化につながっていくとよいと思います。 

 

●高齢者ゴミ出し支援（10/5）高齢者福祉 

提案：ゴミ出しが困難な高齢者のゴミ出し支援制度の創設。直接
支援型、コミュニティ支援型をパイロット的に実施し、地域にあ
った支援を行うこと。  

回答：ニーズ調査をして、生活介護支援を整備していく。 
●情報通信技術（ ICT）と人を生かした外国人市民生活 
支援の充実（10/5）生活支援・教育・人材 
提案：ICTを導入し通訳支援、外国人市民サポーターを募り、登録と活用。多文化ソーシャルワーカ
ー養成と研修。回答：通訳支援は必要性をみていく。外国人市民サポーターは検討していく。多文化
に関連した研修は増やしていく。 
�●外国から訪問者がある際に国旗や市旗を有効活用すること（12/6）国際親善・国際都市 

提案：おもてなしとして外国から表敬訪問者が来る際には国旗を建てる。住民にも目につくように新
富士駅前、ロゼシアター前など場所を工夫する。回答：姉妹都市から公式訪
問があった際には役所前に国旗を掲げているが、旗の活用を工夫していく。 

●田子の浦港のプロモーション（12/6） 産業・観光・クルーズ船  

提案：物流、特にバルク利活用の調査を行い、企業誘致に生かす。様々な荷
役があるので、観光として荷役見学ツアーの開催。ふじのくにクルーズ船誘
致連絡協議会への参加。清水港と連携し、田子の浦港に船の誘致を促す。海
外のクルーズ船社へ PR強化。田子の浦港プロモーションとして、なでしこ
会議を再開し、にぎわいのイメージ図(港のみえる公園～田子の浦漁港)を形
にするように具体的に取り組む。回答: 田子の浦港の認知度を高めるために
PRと国、県への要望活動を引き続きしていく。ふじのくにクルーズ船誘致
連絡協議会へ加入し、他市との連携、情報の共有を図っていく。外国客船を
含め誘致に取り組んでいく。田子の浦港のにぎわいを図るために、なでしこ
会議を再開し形にできるように取り組んでいく。      （富士ニュース 2017.12.7） 

 議会定例会では市の事務の執行状況や将来の考え方を市長に求めて、一
般質問を行っています。富士市議会では議員ひとり
持ち時間６０分で当局（役所側）と議場にてやりと
りをします。傍聴希望の方は市役所１０階から入場
できますので、ぜひ、足をお運びください。 


